
2017年
7月発行

54

「奉仕の輪  そして  自福、公福」「奉仕の輪  そして  自福、公福」

花火会場清掃花火会場清掃

袋井ライオンズクラブ杯卓球大会袋井ライオンズクラブ杯卓球大会

浅羽砂防林草刈（グリーンウェーブ活動）浅羽砂防林草刈（グリーンウェーブ活動）

日韓交流 東光LC来訪日韓交流 東光LC来訪

久野城址草刈奉仕作業久野城址草刈奉仕作業ふくろい遠州の花火ふくろい遠州の花火

「自福、公福」社会への奉仕
「人間愛」を求めて…。

　奉仕を通して自らの幸福、社会全体
が明るく楽しい生活環境、みんなやさ
しい幸福を目指して頑張ります。



袋井ライオンズクラブ役員
（2016年7月～2017年6月）

袋井ライオンズクラブ委員会
（2016年7月～2017年6月）
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「自福、公福」そして「感謝」
　「奉仕の輪」そして「自福、公福」をテーマにスタート
しました。今年度は前半は社会奉仕事業を中心に、少年野
球や卓球大会を開催し、多くの反響をいただきました。
　子どもたち、また大人たちも大会を通じそれぞれの競技
の向上を図られたと思います。
　まきばの家の子どもたちとの交流は、ライオンズクラブ
の奉仕としては非常に高い価値でしょう。施設の子どもた
ちが大人になったとき、袋井ライオンズクラブのことを必
ず思い出すことでしょう。
　文化、伝統を今一度振り返り、子や孫に伝えるべく例会
の開催も、今年度の大事なテーマでした。
　豆まき、ひな祭り、端午の節句の例会は、大変楽しく過
ごせたのではないでしょうか。
　メンバー全員に感謝の気持ちです。私のわがままを、ご
理解頂き誠にありがとうございました。

袋井ライオンズクラブ

会長L .太田厚利

地区ガバナー公式訪問・ご挨拶L.太田会長



L.森下将明第 三
副 会 長 L.田中利宏指導力育成

委 員 長 

L.齋木　薫幹 事第54期 会長 L.太田厚利

L.原田和義前 会 長 L.鈴木修二第 二
副 会 長 L.城所龍一第 一

副 会 長 

「奉仕の輪  そして  自福、公福」

１年を振り返って
　太田会長から幹事のお話を頂き、「私の出来る範囲の中で協力させて頂きます。」
と答えて、早いもので、今期を終ろうとしています。会員の皆さんには、行き届かな
い事ばかりで、ご迷惑をお掛けした事と思います。経験不足に免じてお許し下さい。
　本年は、予算編成から緊縮予算をお願いして、委員長の皆さんには、ご苦労をお掛
けした事と思いますが、皆さんのご協力のお陰で、当初の目標は達成出来たものと感
じています。又、会長のおっしゃった、日本の伝統行事を見直そうという例会も、創
意工夫のある例会となり、嬉しく思っています。
　私にとっては、大変に勉強になる１年でありました。ただ、今期が始まってからの
時間の流れの早い事に驚いた事と、事前準備の大切さを痛感致しました。今後も、袋
井ライオンズの基、We Sereveのモットーで努力をして行きたいと思います。
　１年間、ご協力を頂き、本当にありがとうございました。

L.齋木　薫

幹　事
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１年を振り返って
　１年間、会員会則・GMT・GLT委員会の活動にご協力いただきまして、誠に有難
うございました。今年は、ホームページ作成の大役に携わって、色々わからないとこ
ろもありましたが、森町ライオンズクラブの方のご協力もいただき無事終えることが
できました。これもひとえにクラブの皆様方のご協力の賜と、大変感謝しております。
　また、GMT・GLTの大きな役割であります。会員の人数目標３名増加を諮問委員
会へ提出、今期のスタート時会員数60名でしたが、新会員５名加入していただき、今
期末63名となり、無事に目標達成することが出来ました。
　例会の出席率が近年大変よいのは、各委員会の企画運営により、楽しい例会が開催
され、会員が出席しやすい環境をつくりだしている結果と思います。皆様のおかげとL.出崎芳孝

会員会則
GMT／GLT委員長

クラブ役員挨拶

（平成28年度）２０１6.７～２０１7.６
太田厚利会長・新役員スタート

危険…！危険…！
L.太田会長、L.齋木幹事…？
危険にもめげず、難題解決に
立ち向かう姿は立派です。

伊那合同例会（宝剣岳）伊那合同例会（宝剣岳）



L.出崎芳孝
会員会則
GMT/GLT
委 員 長 

L.石川雅規大会計画
委 員 長 

PR・情報
委 員 長 L.松浦雄二 L.田中文規国際・YCE

委 員 長 L.坪石武雄青少年クエスト
委 員 長

L.大城征哉環境保全保健
委 員 長 L.佐藤　亨会 計 L.竹原芳明テ ー ル

ツイスター L.風間智晴ライオン
テーマー L.神谷隆司ゴ ル フ

部 長

L.石川雅規

大会計画委員長

１年を振り返って
　大会計画委員会を担当させていただき、印象に残ったのは、新年例会でした。新年
例会を企画する委員会では、会長が推奨された、「日本の伝統文化尊重」をテーマに、
我々が導きだした答えは、「可睡斎の精進料理」でした。併せて座禅や写経もどうか
と検討しましたが、時間的に不都合なため、法話を聴かせていただくことにしました。
法話の聴講では、飲酒は厳禁ということでしたので、新年会にもかかわらず、ノンア
ルコールという形を取らせていただき、厳かな雰囲気での新年会になりました。皆様
のご協力に感謝いたします。
　それから、個人的にはゴルフの上達に力を入れてきました。ほぼ毎日、球を打ち続
けています。練習でかなり自信をつけて、いざコースに望むと、スコアは散々で、そ
んなことを毎回繰り返しています。しかし、人から何と言われようと、諦めないで、
１年以内に100切りを目標に精進したいと思っています。

何かと忙しい１年間でした
　２年理事として、ＰＲ情報委員長を務めさせていただきましてありがとうございま
す。何かと忙しい１年間でしたが、とても貴重な経験をしました。平成２８年度は自
治会長の大役を仰せつかり、自治会活動が中心になってしまい、例会や行事に出席で
きなかった為、皆様の多くの動きや熱意ある姿を伝える事ができなく、委員長として
反省しております。しかしながら、委員会メンバーに助けられ非常に内容の濃い例
会・事業を行うことができました。
・メンバースピーチL.佐藤勝義の言いたい放題では有意義なお話。
・講師例会では、旬の話題、井伊直虎の湖北の戦い講演をしていただき大河ドラマを

L.松浦雄二

ＰＲ・情報委員長
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平成28年第一例会開始 7月第一例会　L.太田会長・新役員

感謝しております。
　１年間どうも有難うございました。



１年を振り返って
　入会して４年目となり、青少年クエスト委員長を務めさせて頂きました。
　「袋井市ふれあい夢市場」の献眼活動においては、袋井ＬＣメンバーのご協力によ
り、おはたきもち、風船等の配布により、たくさんの献眼者登録をして頂き感謝して
おります。
　「まきばの家」ふれあい活動については、二八会様のメンバーにも協力をしてもら
い、そば打ち体験をしたり、袋井ＬＣのメンバーには、餅つきを担当して頂き、子供
たちと一緒に楽しい活動ができたことに感謝しております。
　「ライオンズクエスト説明会」では、磐田ＬＣの村松由季子様をお招きし、レクリ
エーションをかねた説明会を行い、大変勉強になりました。
　「端午の節句例会」では、袋井ＬＣメンバースピーチを行い、ユーモアのあふれる
楽しい例会でした。
　何とか１年間無事に委員長を務めさせて頂き、委員会メンバーを始め、袋井ＬＣメ
ンバーには、大変お世話になりました。これからもたくさんの例会に出席し、勉強さ
せていただきます。これからも優しいご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
本当に１年間、ありがとうございました。

L.坪石武雄

青少年クエスト委員長
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　100倍楽しめたのではないでしょうか。
・まめまき例会では、「節分の鬼の意味を探るの講演」となった餅会長肝いりの例会
でプレッシャーでしたが、良い講演ではなかったでしょうか。
他クラブ・一般社会に広報活動での
・袋井ライオンズクラブ杯卓球大会では、卓球ブームのこともあり参加者が昨年度よ
り50人多かったです
・袋井ＬＣ・袋井ＪＣ合同交流会　初の試みとなりました。親睦も深まり今後の会員
増強になっていけばと思います。
　１年間を通して温かく見守っていただき、支えていただき、アドバイスをいただき
委員会メンバー皆様には本当に感謝いたします。ありがとうございました。

感謝の１年・国際ＹＣＥ委員会委員長を任せられて！
　11月に東光Ｌ歓迎例会に始まり12月には忘年例会そして３月には桃の節句例会、そ
して５月には日本在住の外国人の方によるスピーチ例会を行いました。11月の東光Ｌ
歓迎例会においては、ＳＬ列車に乗って交流を深めました。あいにくの天候で少し残
念でしたが、多くのメンバーの皆様にご協力を頂いて３日間無事、東光Ｌの皆様を歓
迎出来たと思います。「ありがとうございました。」そして、委員会的には休む間も
なく忘年例会の準備が始まりました。メンバーが盛り上がって頂く為にどうするかを
考え、その為にはやはり主催する側が本気になってメンバーを迎えなければならない
と思い、恥を忍んで女装コスチュームになりました。副委員長をはじめ、委員会のメ
ンバーの皆さん、よくぞ委員長にお付き合い下さいました。そしてメンバーの皆様か
ら多くのチャリティー募金を頂きました。どの例会においても、迎える側が一生懸命
に、そして参加する方が一人でも多く参加して頂く事で、より良い例会が出来る事を
感じる１年でした。
「皆様に感謝です。ありがとうございました。」

L.田中文規

国際・YCE委員長



１年を振り返って
　本年度は、初めて委員長を勤めさせて頂きました。当初は、何をどうしていいのか
全く分からない中でのスタートでした。副委員長の藤井ライオンをはじめ、委員会の
メンバーの皆様より沢山のアドバイスを頂き、花火会場清掃・献眼者合同慰霊祭・講
師例会・浅羽砂防林草刈と年４回の例会を無事行うことができました。これも、偏に
委員会メンバーの皆様、ライオンズクラブの皆様のご協力があっての事と思っており
ます。誠に有難うございました。感謝、感謝の気持でいっぱいです。まだまだ、未熟
な点が多々あろうかと思いますが、今後も皆様にご指導を頂きながら、メンバーの一
員として頑張っていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願い致します。
１年間本当に有難うございました。L.大城征哉

環境保全保健委員長

L.佐藤　亨

会　計

１年を振り返って
　ライオンズに入会して２年目で会計という大役を仰せつかりましたが、太田会長、
齋木幹事と事務局の三浦さんのご協力の下、何とか１年間務めることが出来、感謝の
気持ちで一杯です。この１年を通して会計を務めさせて頂いた事により、ライオンズ
の活動について、自分自身の理解がより深まった事を嬉しく思います。
　今年度は厳しい財政状態の中で活動をスタートしましたが、各委員長を始めとする
委員の皆様には色々なご苦労をお掛けした事と思います。この場をお借りしてお詫び
とお礼を申し上げます。お陰様で次年度に繰越金を、ある程度残す事ができました。
　もう１年続けて会計をやらせて頂きますが、今後もライオンズの活動を通じ、会員
の皆様との友情を育むと同時に、先輩会員の皆様にご指導賜り、地域社会に少しでも
貢献できるよう頑張っていく所存です。これからもよろしくお願い申し上げます。

L.竹原芳明

テールツイスター

１年を振り返って
　１年間テールツイスター務めさせていただきました。ドネーション・ファインを例
会の時に発表報告が仕事でした。皆様がゴルフで良い成績とか色々な良い事が多々あ
りドネーションを多く出して頂きました。読む時に達筆の方もあり、すんなり読めな
い事もあり反省です。１年間の目標として120～30万円位の目標でいましたがこれ以
上に皆様が非常に頑張って下さり（忘年会はちょっと行き過ぎ、強制もあったか
な？）今年度は非常に多額なドネーションが集まり、皆様本当に協力感謝致します。
１年間ありがとうございました。最高です。

L.風間智晴

ライオンテーマー

チャレンジの１年
　今年１年は私生活や仕事で変化にとんだ１年でした。ライオンズクラブではテー
マーを任され例会や理事会の準備があり、仕事と両立させる難しさがありました。私
生活ではゴールデンレトリバーを飼い始めた為、早起きして散歩する様になりそのお
かげで運動に目覚め今では毎朝筋トレ、散歩、時々ジョギングをする様になり血圧が
下がってきました。仕事ではタイヤチェンジャーを購入し新規事業としてタイヤ交換
を始めた為、補助金の申請や折り込みチラシの配布、ポスティングなど、今までした
事が無い経験をしました。１年はあっとゆうまに過ぎてしまうので来年は無駄な時間
を無くし、日々充実する様な生活を送る様に努力し良い１年にしたいと思います。
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2016年7月～ 2017年6月
  8月  7日（日） 花火会場清掃奉仕
10月22日（土）  「献眼者合同慰霊祭」油山寺
11月  6日（日） 「袋井市ふれあい夢市場」メロープラザ
 「袋井ライオンズクラブ杯卓球大会」
12月  3日（土） 「まきばの家ふれあい活動」まきばの家
12月  3日（土）
　　  4日（日） 

袋井ライオンズクラブ杯少年野球大会

12月28日（水） チャリティオークションの収益金より
 「赤い羽根募金」として袋井市社会福祉
 協議会へ。会長・幹事
12月29日（木） 「慰霊碑周辺清掃奉仕」油山寺
  1月19日（木） 「2Zチャリティゴルフ収益金」を静岡県
 障害者スポーツ協会へ。会長

  2月  9日（木） 「心ゆたかなひとづくり」のためにと
 袋井市教育委員会へ図書の寄贈
 本年は、若草幼、浅羽東幼、袋井西幼、
 高南幼へ贈られました。会長・幹事
  3月29日（木） 「袋井Ｌ.Ｃと森町Ｌ.Ｃとの親睦ゴルフ
 チャリティ収益金」を静岡県障害者
 スポーツ協会へ。会長・幹部
  4月  6日（日） 久野城址草刈奉仕
  6月  4日（日） 浅羽砂防林草刈奉仕
 （グリーンウェーブ活動）

平成28年度第1例会開始平成28年度第1例会開始 結婚記念日祝例会にて結婚記念日祝例会にて

7月第2例会 決算予算案の承認7月第2例会 決算予算案の承認

東光L.C歓迎例会東光L.C歓迎例会

新年例会司会 L.石川雅規 着物にて参上新年例会司会 L.石川雅規 着物にて参上 誕生日祝例会にて誕生日祝例会にて

新年例会可睡斎にて新年例会可睡斎にて

精進料理精進料理

何かいい事あったかな？
笑顔いっぱいのL.太田会長
（チャリティ忘年例会にて）

何かいい事あったかな？
笑顔いっぱいのL.太田会長
（チャリティ忘年例会にて）

決算承認 L.藤井邦彦決算承認 L.藤井邦彦
決算予算案の発表
L.佐藤　亨
決算予算案の発表
L.佐藤　亨

袋井L.Cホームページについて L.出崎芳孝袋井L.Cホームページについて L.出崎芳孝 伊那L.C訪問・合同例会伊那L.C訪問・合同例会

東光L.C歓迎例会東光L.C歓迎例会 「友情と絆」「友情と絆」

東光L.C歓迎例会東光L.C歓迎例会

チャリティ忘年例会チャリティ忘年例会



袋井ライオンズ杯争奪卓球大会袋井ライオンズ杯争奪卓球大会

卓球大会表彰式卓球大会表彰式

花火会場清掃花火会場清掃

浅羽砂防林草刈奉仕（グリーンウェーブ）浅羽砂防林草刈奉仕（グリーンウェーブ）

久野城址草刈奉仕久野城址草刈奉仕

ワークショップ例会「会員活動～」
各種委員会別に発表
ワークショップ例会「会員活動～」
各種委員会別に発表

豆まき例会 親子で参加豆まき例会 親子で参加

桃の節句例会桃の節句例会

会長 L.太田厚利　幹事 L.齋木　薫
1年間ご苦労様でした

会長 L.太田厚利　幹事 L.齋木　薫
1年間ご苦労様でした

最終例会 会長・幹事ご挨拶最終例会 会長・幹事ご挨拶

L.村田朝子L.村田朝子 L.小島直人L.小島直人

L.安間秀雄L.安間秀雄L.鈴木宏昌L.鈴木宏昌 L.山田直司L.山田直司 L.鈴木宏昌L.鈴木宏昌L.濱田和彦L.濱田和彦 L.西垣邦彦L.西垣邦彦

L.小島直人L.小島直人L.安間秀雄L.安間秀雄 L.村田朝子L.村田朝子

L.佐藤勝義L.佐藤勝義 L.豊田富士雄L.豊田富士雄

「節分の鬼の…。」
山本義孝氏
「節分の鬼の…。」
山本義孝氏

「ライオンズクエストの説明」
L.村松由紀子（磐田L.C）
「ライオンズクエストの説明」
L.村松由紀子（磐田L.C）

「井伊直虎」
久野正博氏
「井伊直虎」
久野正博氏

「新春法話」
伊藤良二氏
「新春法話」
伊藤良二氏

端午の節句例会端午の節句例会

ワークショップアンケート結果
良い物は今後取り入れましょう
ワークショップアンケート結果
良い物は今後取り入れましょう

ライオンズクエスト説明会
L.C会員の皆さん一生懸命です

ライオンズクエスト説明会
L.C会員の皆さん一生懸命です

講 師 例 会

メンバー
スピーチ

入 会 式

可愛いイラスト付き可愛いイラスト付き



袋井ライオンズクラブ表彰

L. 山 田 直 司
スポンサー
L.出崎芳孝

第６３回３３４－Ｃ地区年次大会「会員増強賞」受賞●

L.原田英之（2001.3.入会）
L.松倉次郎（2002.12.入会）

● 功労会員表彰

クラブを代表してL.太田会長がアワードを受賞いたしました。

〈20周年〉L.田中利宏

国際協会より表彰（ライオンズ在籍周年を迎えたL.Cメンバー）

〈40周年〉L.山本尚海〈35周年〉L.髙橋芳康
〈15周年〉L.豊田富士雄　L.山本　守
〈10周年〉L.太田厚利　　L.竹原和義

●

・モナーク・シェブロン賞

メルビン･ジョーンズ･フェロー賞の贈呈●

国際財団理事長よりL.太田厚利へ

〈入 会 者〉

頑張りました100%出席です

年会報編集について打ち合わせをするPR・情報委員会

メルビン・ジョーンズ・フェロー賞
L.太田会長

功労会員表彰  L.松倉次郎

モナーク・シェブロン賞
左よりL.田中 L.髙橋 L.豊田 L.山本

L. 鈴 木 一 雄
L. 大 須 賀 徹

〈退 会 者〉

L. 安 間 秀 雄
スポンサー
L.田中文規

L. 小 島 直 人
スポンサー
L.齋木　薫

L. 鈴 木 宏 昌
スポンサー
L.長谷川佳典

L. 村 田 朝 子
スポンサー
L.城所龍一

2 0 1 7 7

● 優良出席者表彰〈アイウエオ順〉
〈100％〉L.太田厚利　L.齋木　薫　L.藤井邦彦　L.村越和彦
〈95％〉 L.城所龍一　L.髙橋有治　L.竹原芳明

L.出崎芳孝　L.山下昭信
〈90％〉 L.金原秀博　L.鈴木修二　L.長谷川佳典
〈85％〉 L.石川雅規　L.佐藤　亨　L.寺田富美雄
〈80％〉 L.佐藤文彦
〈75％〉 L.伊藤篤志　L.大城征哉　L.神谷隆司　L.久野　保

L.佐藤勝義　L.鈴木睦夫　L.田中文規　L.坪石武雄
L.松浦雄二　L.丸野美都恵

スポンサー袋井ライオンズクラブに入会して一言インタビュー
皆様との交流や奉
仕活動を通じて成
長していきたいと
思います。

L.C入会約1年、大
勢の仲間に支えら
れ、とても充実し
ています。

1日も早く一人前
の会員となれる様、
日々精進致します。

温かい笑顔の皆様
方のおかげで、安
心して参加できま
す。感謝！

L.Cの一員として新
たな境地に参加で
きる事をうれしく
思います。

◆ 家族会員に登録をありがとうございました ◆
前年度より継続会員12名、新会員4名、
合計16名（平成29年6月19日現在）が
家族会員として登録されました。



袋井ライオンズクラブ　ゴルフ部　コンペ成績結果
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夜
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夜

昼
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会員会則・GMT/GLT

大会計画

環境保全・保健

PR・情報

大会計画

会員会則・GMT/GLT

環境保全・保健

国際・YCE

青少年・クエスト

PR・情報

青少年・クエスト

国際・YCE

大会計画

会員会則・GMT/GLT

PR・情報

青少年・クエスト

国際・YCE

大会計画

環境保全・保健

PR・情報

青少年・クエスト

国際・YCE

環境保全・保健

会員会則・GMT/GLT

新役員の抱負発表、例会予定（案）、事業予定（案）の承認

決算、予算（案）の発表、承認

花火会場清掃

メンバースピーチ　L.佐藤勝義

2Z5クラブ合同例会 ガバナー公式訪問（磐田GH） ホスト：磐田シニアLC

袋井LCホームページ作成について

「2Z4Z献眼者合同慰霊祭」（油山寺） ホスト：御前崎LC

東光LC歓迎例会

「袋井市ふれあい夢市場」（メロープラザ）

講師例会「井伊直虎と湖北の戦国時代」　久野正博氏

「まきばの家」ふれあい活動（まきばの家にて）

忘年例会

新年例会  「新春法話」可睡齋総知客・副寺補　伊藤良二氏

「ワークショップ」の開催  「会員活動～どんな例会・事業にしたいか」

豆まき例会  「節分の鬼の意味を探る」　山本義孝氏

ライオンズクエスト説明会　磐田LC・ライオンズクエスト説明員　L.村松由季子氏

桃の節句例会  「メンバースピーチ」　L.安間秀雄  L.小島直人  L.村田朝子

「森町LC、袋井LC 2クラブ合同例会」 ホスト：森町LC

メンバースピーチ  「環境について」　L.豊田富士雄

袋井LC、袋井JC合同例会

端午の節句例会　メンバースピーチ　L.濱田和彦　L.鈴木宏昌　L.西垣邦彦

「講師例会」  外国出身の3人の方々のスピーチ

浅羽砂防林草刈（グリーンウェーブ活動）

最終例会  「一年を振り返って」

月 日 曜日 昼夜 担当委員会 例　会　テ　ー　マ

24

28

6

3

29

18

16

14

10

11

土

金

日

土

木

土

日

日

土

日

伊那LCへの訪問

東光LCの来袋、接待

袋井ライオンズ杯卓球大会（袋井市体育館）

第14回 袋井ライオンズクラブ杯少年野球大会（周年記念継続事業）

油山寺慰霊碑周辺清掃奉仕

袋井市社会福祉大会（中央公民館）

久野城址草刈り奉仕作業

第63回334-C地区年次大会（下田市）

東光LC38周年式典参加

第63回334複合地区年次大会（松本市）

ゴルフ部定期戦 年6回開催 ゴルフ部

大会計画

国際・YCE

PR・情報

青少年

環境保全・保健

環境保全・保健

理事会にて

理事会にて

国際・YCE

理事会にて

9

10

11

12

12

2

4

5

6

6

月 日 曜日 事　業　内　容 担　　当

（2016年7月～2017年6月）
袋井ライオンズクラブ例会内容

例会以外の事業

安達鐘雄
坪石武雄
山本　守

優勝
２位
３位

神谷隆司
田中文規
鈴木基之

優勝
２位
３位

髙橋芳康
大田　強
山本　守

優勝
２位
３位

第１回 2016/8 第2回 2016/10 第3回 2016/12

田中文規
久野　保
鈴木宏昌

優勝
２位
３位

神谷隆司
石川雅規
山本　守

優勝
２位
３位

山本　守
坪石武雄
鈴木宏昌

優勝
２位
３位

第4回 2017/3 第5回 2017/5 第6回 2017/6

最終ゴルフコンペ優勝　L.山本　守最終ゴルフコンペ優勝　L.山本　守



「広めよう奉仕の輪、繋げよう次の100年へ、愛と希望をのせて！」

「奉仕の輪　そして　自福、公福」

54
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〒437-0013
静岡県袋井市新屋一丁目２番地の１  袋井総合センター２F
TEL  （0538） 43-5848　FAX （0538） 43-5847

PR・情報委員会

おんな城主・井伊直虎
井伊家ゆかりの武将

可睡斎には、井伊直勝、井伊直好、井伊家二代のお墓があります。
井伊直勝は、井伊直虎が後見人となって養育した井伊直政の長男
で、上野国安中藩の初代藩主。井伊直好は直勝の長男で、掛川藩
の初代藩主です。

こうずけのくにあんなか


